

Asegurada terminación del 'Pablo Tobón Uribe'

Con motivo de la visita que realizó a Medellín y al municipio de Apartadó el ministro de salud pública, doctor Antonio Ordóñez Plaja, el gobernador de Antioquia y el jefe del Servicio Seccional de Salud, doctores Jorge Pérez Romero y Francisco Henao Machado, tuvieron oportunidad de exponerle, de manera personal y directa, los problemas que afectan a los principales centros hospitalarios del departamento y particularmente a los de la ciudad de Medellín.

El doctor Henao Machado, quien fue entrevistado por un redactor de este diario, manifestó que el doctor Ordóñez Plaja les informó a él y al gobernador que en el llamado Plan de Emergencia Hospitalario, que será financiado con crédito externo a un costo de \$ 500 millones, fueron incluidos el Hospital "Pablo Tobón Uribe" y la Clínica de Maternidad "Luz Castro de Gutiérrez", de Medellín. Estos dos centros figuran entre los diez primeros que deben financiarse en el país, o sea que la terminación en cuanto al que lleva el nombre del finado filántropo antioqueño, quedó asegurada. Por lo que hace a la Clínica, los planes de ensanche, aumento de la dotación y otros, podrán realizarse, ya q'

para ellos se destinarán suficientes recursos.

APERTURA DEL "PABLO TOBON"

—Teniendo en cuenta la importancia que el gobierno y la ciudadanía le atribuyen al "Pablo Tobón Uribe"—dijo el doctor Henao Machado—, le informo que hoy (ayer) viajó a Bogotá el médico-director de ese centro médico-asistencial, doctor Iván Darío Vélez, quien permanecerá en la capital todo el tiempo que sea necesario hasta dejar definido todo lo relacionado con el préstamo del Fondo Hospitalario Seccional por la suma de \$ 6'500 000.00, con la cual se atenderá a la compra e instalación de los equipos que faltan para dar al servicio, parcialmente, el centro médico-asistencial mencionado.

—Como lo dió a conocer hace poco EL COLOMBIANO, el Hospital "Pablo Tobón Uribe" iniciará labores con 140 de las 400 camas que se tienen programadas. Precisamente, el préstamo del Fondo que se viene tramitando permitirá la inauguración del citado Hospital dentro de breve tiempo.

INTEGRACION

—Además —añadió el jefe del Servicio de Salud—, el doctor Vélez dejará también definido en Bogotá antes de re-

gresar a Medellín, todo lo relativo a la integración de servicios entre el "Pablo Tobón Uribe" y "La María". Hay que tener en cuenta que en el Plan de Emergencia para los hospitales del país, se incluyen 52 que son los iniciados y no terminados, los cuales contarán con suficientes recursos para su conclusión definitiva.

VIAJA EL DOCTOR HENAO MACHADO

Finalmente, el doctor Henao Machado informó que el próximo lunes viajará a Bogotá para definir la participación que se le dará al Servicio Seccional de Salud de Antioquia en el ministerio del ramo. El funcionario se entrevistará con el ministro Ordóñez Plaja y sus asesores.

Aprovechando su permanencia en la capital, el doctor Henao Machado visitará la Universidad Nacional donde dialogará con los altos ejecutivos del plantel sobre el proyecto de Construcción de la Unidad de Ciencias de la Salud con un nuevo hospital universitario. Sobre este plan, el funcionario antioqueño deberá hacer un estudio y exponer su opinión ante las directivas de la Universidad Nacional.